
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data lunedì 18 novembre 2024, alle ore 10:42 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Ottava Commissione ‐ Seduta del 18‐11‐
2024 ‐ ore 10,30" dell'organo Ottava Commissione ‐ Accesso agli Atti Amministrativi ‐ Trasparenza e Legalità..
Presiede la seduta Consigliere PASSALACQUA Gaspare.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Pietro CAVASINO Consigliere ✓ ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Alle ore 10:42, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Alle ore 10:48, lascia la seduta Consigliere Michele ACCARDI.

Alle ore 10:48, si unisce alla seduta Consigliere Michele ACCARDI.

Alle ore 10:48, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

Alle ore 10:48, si unisce alla seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"Ottava Commissione accesso agli atti del 18 novembre 2024.

Appello.

Presidente Passalacqua presente.

Vicepresidente Rodriguez assente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliere Alagna presente.

Consigliere Cavasino assente.

Consigliere Di Pietra presente.

Consigliere Fernandez presente.

Consigliere Fici assente.

Consigliere Genna presente.

Consigliere Gerardi assente.

Consigliere Orlando assente.

I consiglieri sono in numero di 6 su 11.

Abbiamo aperto alle ore 10.42.

La seduta è valida.

È presente anche il consigliere Flavio Coppola come capogruppo.

La parola"

Pag.1/7



Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"al Presidente Passalacqua.

Buongiorno a tutti.

Intanto approviamo verbali precedenti, chi è contrario si alzi, chi è a favore rimanga seduto al proprio posto, va bene tutti rimangono seduti, segretario, approvati i verbali precedenti.

Abbiamo oggi in commissione, abbiamo chiesto l'audizione del nostro segretario generale per quanto riguarda segretario in primis un paio di vicende che sono tra l'altro di attualità e
una era una richiesta che avevamo fatto e reiterato più volte all'ufficio ragioneria dalla quale non abbiamo avuto risposta e le vado a elencare e intanto il segretario Franchino mi
puoi produrre le richieste che abbiamo fatto al segretario generale perché io vado a Spanna, ricordo benissimo, ma magari per avere sentimenti con qualcosa.

Ed era.

Sì, quella pure, però forse non in questa commissione, non credo.

Il vostro soggiorno in questa commissione? No, non credo.

No, io ti dico, qua c'è il cibiterio, ci sono alcune cose, sì, alcune cose che avevamo chiesto.

Sì.

Sì.

Sì, sì, esatto.

Avevamo, avevo chiesto innanzitutto.

È cosa di cui non abbiamo avuto risposta perché abbiamo fatto una prima richiesta a settembre e una seconda, ora, la scorsa settimana.

Era passato più di un mese.

Riguarda che cosa? Consentimi.

riguardano se ci sono consiglieri o amministratori che rinunciano alla propria identità e capire in che capitolo e a chi vanno destinati i fondi che Rino Passalacqua rinuncia a prendere
come identità di consigliere comunale o ognuno ha la sua.

questi casi sono richiesti sotto i suoi.

No, no, no, andiamo a procedere per come sono state formulate.

E questo è uno.

Poi, per quanto riguarda l'incarico vaso dell'esperto dottor avvocato della ventura alla nuca, volevamo avere contezza del abbiamo visto pure l'affidamento d'incarico dell'avvocato.

Doveva lui fare un'analisi dettagliata su vari ambiti, molti ambiti, forse anche in Sardegna.

E capire poi questo sclavoro svolto da questo consulente dell'avvocato Raduca, che tra l'altro aveva visto, ha avuto anche incarichi di professionale nella difesa di alcune L'avvocato
Bollaventura ha avuto oltre all'incarico di esperto precedentemente abbiamo visto dall'albero pretorio ha avuto anche altri tipi di incariche di prodursi di fronte al Tribunale di Marsala
per difendere in alcune prati, in alcune cause, in alcuni provvedimenti convenziosi che vedeva il Comune di Marsala attore e quindi vogliamo vedere sia questo, sia il lavoro svolto
come consulente cosa ha prodotto di che cosa se ne fa o cosa sta facendo l'amministrazione rispetto al lavoro svolto dall'avvocato Boraventura.

Non si parla solo di buone intenzioni, era un incarico professionale dato affinché, abbiamo visto tra le altre cose, si possesse studiare e prevedere come far funzionare meglio la
macchina, vedere i limiti della macchina amministrativa, burocratica, insomma c'era tutta una serie di lunga di adempimenti a cui doveva sottostare, svolgere e analizzare l'Avvocato
Bonaventura.

Prima cosa.

Perché? Perché il sindaco parla che ha dato, no parla, dall'albero pretorio abbiamo visto che c'è stato un altro incarico, un altro aspetto, il dottore Peppino Briuccia, sempre dalle
consolidate esperienze, non entro mai nel merito perché di professionista assolutamente non è compito mio, però il sindaco in una, quando è venuto fuori, si è saputo all'opinione
pubblica che c'è stato un altro ingarico, il sindaco ha detto che era in continuità o al posto dell'ingarico svolto dal precedente esperto, quindi da Buonaventura.

Finiva Buonaventura e è iniziato Briuccio, quindi vorremmo capire effetti di questi ingarichi che cosa stanno producendo perché sono spesa pubblica dobbiamo capire che cosa ha
prodotto perché poi eventualmente cercheremo le nostre considerazioni come consiglieri comunali e altra questione era si credeva alla Signore Vostro che sia chiaramente in merito
all'avviso pubblico avendo per oggetto interventi di partenariato pubblico privato sul civiterio di Cudusio considerando la bocciatura dell'eventamento in base all'approvazione del
piano giornale 2426 che prevedeva questo tipo di intervento.

Quindi perché l'amministrazione è andata avanti fregandosi della sì sì iniziamo iniziamo sì poi diventa troppe cose infatti iniziamo segretario dalla prego le do la parola per premere
il pulsantino del microfono e iniziare un po' a darci qualche"

Prende la parola Segretario Generale Andrea Giacalone:

"decidazione

sui temi insomma che le abbiamo un po' espresso allora buongiorno a tutti Iniziamo dal primo quesito in ordine all'eventuale rinuncio meno del gettone, funzione, identità di funzione
e così via.

Le previsioni sulla identità di funzione degli amministratori, dei consiglieri comunali sono poste, iscritte nel bilancio di previsioni.

Queste spese vengono regolarmente impegnate per dare seguito durante il corso dell'anno ai pagamenti che facciamo, che io faccio, la Guardia dell'intelligente, per voi
periodicamente.

Se un amministratore, un consigliere, chiunque esso sia, dovesse rinunciare al proprio gettone di presenza, all'integrità di funzione prevista dalla legge, la somma rimane inserita nel
capitolo di competenza e quindi se non viene utilizzata questa somma va a confluire a fine anno nell'avanzo di amministrazione perché non viene impegnata, è un passaggio
gestionale squisito nell'avanzo di amministrazione.

nella parte poi disponibile, questo sono aspetti che chiarirete eventualmente con il dirigente della generale.
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Quindi il percorso logico previsto a 118 è questo, non ci sono altre cose, non è che io poi aprendo di là e ci pago un'altra cosa, no, perché è inserita nel capitolo che ha a che fare con
la indemnità degli organi politici, organi se vanno in economia l'amministrazione può decidere non è che io ci posso pagare su quel capitolo, ci posso pagare l'albero di Natale,
scusate, no, le devo volentamente spostare, ma questo rientra nel campo delle variazioni di bilancio che sono, come dire, normalissime."

Alle ore 11:02, si unisce alla seduta Consigliere Pietro CAVASINO.

Interviene Segretario Generale Andrea Giacalone:

"L'economia in bilancio accertata o confluisce all'avanti dell'amministrazione perché nel corso dell'esercizio non viene utilizzata per il fine per cui è stata inserita in bilancio.

se abbiamo contezza che il consigliere comunale ci ha comunicato che io l'internetato che funziona non lo voglio, ok, io lo so perché per un dato assodato e quindi, come dire,
svincolo la somma, rimane nel capitolo, se l'amministrazione la può autorizzare a fare un'altra cosa, piglia e la sposta.

Ma queste sono cose, come dire, sto scoprendo la luna."

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Come lo fate tutti i giorni queste cose.

segretario e di questi casi di protagonisti della scena amministrativa politica quindi dal sindaco all'ultimo consigliere comunale il sottoscritto chi è che in questi anni ha rinunciato
all'indennità? Il sindaco.

Solo il sindaco? A me risulta solo il sindaco.

Se non ci ricordo male.

Non è così? In questo mandato sì.

Andrea, il segretario con questa amministrazione ha preso e questo tipo quindi con l'operazione dell'indenità del sindaco si è fatto quindi non è andato nel disavanzo o già sapendolo
a priori? Non per capire, per capire tecnicamente di questo esoglio.

Quindi c'è o il disavanzo oppure l'economia, a priori l'economia, l'amministrazione decide di fare altro e quindi questo ce lo dobbiamo vedere, questa indicazione con il direttore di
segreteria.

Perfetto, è buono.

Quindi, segretario, prepariamo l'audizione del direttore di segreteria.

così intanto.

Prego consigliere Valterragna."

Interviene Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA:

"Dico il segretario è stato prezioso nel capire ma già insomma c'era il sentore che se io rinuncio al gettone di presenza rinuncio ok non destino ad altro rinuncio quindi se io rinuncio
va nel calderone totale No, va nel caldenone del disa...

Quindi io rinuncio, rimane questa somma nei avanzi di amministrazione, non per forza, ma rimane a carico dell'ente e poi l'ente stesso deciderà nelle sue funzioni o chi governa
questo ente."

Interviene quindi Segretario Generale Andrea Giacalone:

"questo volevo capire due cose se la somma va in economia cioè al termine dell'esercizio non viene utilizzata con altre forme adesso diremo quale sono questa questa somma
confluisce nell'avanzo di amministrazione se invece io ho fatto l'esempio o una nota del consigliere Pingo Pallino che mi dice carissimo amministrazione io rinuncio alla mia
indagina non la voglio allora io ho un dato accertato io come come dirigente del settore, l'amministrazione avendo un dato accertato potrebbe decidere di pigliare questa somma e
utilizzarla per altro, ok? Perché il fine per cui era, ma non in sede di applicazione dell'avanzo, durante l'esercizio.

Durante l'esercizio.

Diverso è molto.

Diverso.

Anche se è diverso, dico, io però posso gestire quella somma.

Sì.

Io amministratore? Sì, certo.

Io entro.

Amministratore.

Amministratore.

Amministratore.

La posso gestire.

Perché cosa mi serve il direttore dell'esercizio? Io ho detto quali sono gli aspetti giuridici, se ci sono state movimentazioni, io non lo so perché non ho la coniezione, non ho la
coniezione dei capitoli del bilancio, il principio è quello, sono due alternative.

Io non è che dico rinuncio e destino, no, io rinuncio, punto.

La destinazione viene dopo.

Ma non è così, ma non è così.
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No, no, non solo avanti.

se io vengo da me poi c'è anche cinque stagioni.

No, allora, è caponato, non so, prima voleva andare, ma è mia, l'esercizio è andato, ma non so, vabbè, anche l'amministrazione.

Io vorrei un'amministrazione.

L'amministrazione, alcune costiere comunali, dicono, lasciamo stare, perché poi è pesavo, dicevano, vorrei venire, perché vorrei venire.

Ah, l'ho rinunciato.

Durante il periodo dell'Occitano, alla propria termine.

Io vorrei un'Occitano.

A me, allora, è stato, a me, nel senso che è più speso, ma chi dice, o da Pitti, o finisce con Calderone, se tu la vuoi dare in beneficenza, puoi fare altrimenti e io su questa cosa dissento.

La destina per l'amministrazione è l'avere azione di Pegg, l'avere azione di Brancia e fare quello che vuole, se è legittima.

Lo fate pure voi, no? La variazione di bilancio non è una cosa che nasce oggi.

Se è una variazione di bilancio, se è una variazione di Pegge, no.

Certo, è Pegge perché si scrive questo.

Certo.

Ci sono due tipi di variazione, di Pegge e di bilancio.

La variazione di Pei Gatto di Giunta riguarda uno stesso stanziamento? No, questo capitolo non può essere mai.

Deve essere capitolo e poi...

Boh, non lo so se stiamo facendo luminari con le...

No, no, no, no, no, no, no, no, no.

Se noi abbiamo...

Che c'è? Se noi abbiamo...

Se noi abbiamo...

No, quattro anni no.

No, no, no, no, no.

Forse un paio d'anni, forse.

Cosa è successo? Ah, mi sento.

che dada è sta cosa? mando! guarda io rispetto ma ci sono ci sono ci sono ci sono pareri della Corte dei Conti che dicono che se io in un capitolo ho un'economia di bilancio perché
Andrea Giacalone non la vuole più l'indemnità io creo un'economia questa economia può essere utilizzata come si vuole ma questo passaggio diretto io Io comune che rapporti ho
con l'associazione Pingo Pallino per mandargli questi soldi? Non lo metto in dubbio.

A noi ogni mattina ci dicono che sulle operazioni di uscita ci vuole una trasparenza inaudita.

è giusto? No ma la trasparenza qual è? Cioè io che rapporti giuridici ho con un esterno? Io rapporti giuridici ce l'ho con voi o con gli altri.

Ok? Quindi dovrei fare un io rispetto ma non condivido in questo caso.

Ognuno.

Ognuno.

No no no ma io sì sì sì sì sì ma io domanda numero due il rispetto del sindaco.

Allora fosse stato io avrei detto ok io gliela pago caro consigliere e lei poi con queste somme gira lei al pingopallino a noi non ci deve dire niente perché è una erogazione liberale e
rimangono segrete queste cose io avrei consigliato così poi ognuno ma io ho detto che non è che io non la condivido ma è una mia Esperto del sindaco, voi sapete che i sindaci, in
virtù di una destruzione di legge speciale regionale, durante il proprio mandato per il proprio mandato e per portare avanti il mandato elettorale hanno la possibilità di avvaresse di
aspetti.

Deve fare tutti i sindaci della regione siciliana, solo della regione siciliana.

Siamo molto bravi in questo.

Però esiste.

Quindi il legislatore regionale dà questa facoltà al sindaco di nominarsi esperti per portare avanti gli obiettivi del proprio mandato.

Obiettivi e attività che sono esclusive di competenza del sindaco.

Comune di Marsala, così come tutti i comuni della Sicilia, si è avvarso anche il sindaco della città di Marsala, si è avvarso anche di questa prerogativa, si è nominato l'avvocato
Bonaventura e nel provvedimento di nomeno a voi avete visto scritto che ci sono doveva collaborare esclusivamente con il sindaco per dargli istruzione, consulenza e così via per
portare avanti alcuni obiettivi dell'amministrazione e questo è stato fatto.

La legge prevede che il professionista una volta che termina il proprio incarico produca una dettagliata relazione e questa relazione deve essere portata all'attenzione formalmente del
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Consiglio Comunale il quale farà le proprie valutazioni e ne prende atto.

L'Avvocato Roduca ha presentato la sua relazione, la stiamo istruendo e verrà prestissimo portata all'attenzione del Consiglio Comunale e in quella sede voi avete davanti tutto quello
che lui ha fatto e le considerazioni politiche che volete fare signor sindaco.

Questo è il quadro e oggi vi posso dire che la relazione è stata prodotta e che io personalmente farò una proposta, il mio settore farà una proposta per il Consiglio Comunale di presa
d'atto del lavoro svolto dal professionista.

No, no, no, la legge dice, la Corte dei Conti dice che il professionista al termine deve produrre una dettagliata relazione.

Il Consiglio Comunale una volta sola prende atto della relazione dell'Aspetto del Sindaco, non è che ne prende atto ogni mese, una volta sola, a termine.

questo mentre per l'altro caso di cui voi parlavate nel provvedimento che è stato redatto è stato scritto che c'è continuità però sotto l'aspetto economico nel senso che, questo lo posso
dire perché il parere l'ho espresso io in quel provvedimento,"

Alle ore 11:07, lascia la seduta Consigliere Michele ACCARDI.

Alle ore 11:07, lascia la seduta Consigliere Pietro CAVASINO.

Alle ore 11:07, si unisce alla seduta Consigliere Michele ACCARDI.

Alle ore 11:07, si unisce alla seduta Consigliere Pietro CAVASINO.

Alle ore 11:15, lascia la seduta Consigliere Michele ACCARDI.

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"non è cambiato il compenso.

Il compenso rimane quello che era dell'Avvocato Roduca.

e questo poi chiederemo al sindaco eventualmente lo chiameremo sicuramente per relazionarci perché volevo capire un attimo se lui sta prendendo atto adesso del lavoro svolto di
Bonaventura diciamo vorremmo capire per quale motivo da seguito a un altro incarico non conoscendo non conoscendo.

No, lui lo conosce.

Certo che lo conosce, perché il professionista si rapporta esclusivamente col simbolo.

In questo anno? In questo anno, non so quando è stato, un anno e mezzo.

Gli stessi, tranne alcune parti giuridiche, sono ridimensionate i punti di cui deve occuparsi.

Parecchi sono gli stessi, la metà più o meno.

conseguenzialmente.

La legge non prescrive, la legge non prescrive una valutazione.

Com'è? No, no, assolutamente.

L'esperto non può produrre atti amministrativi.

Però ho letto una sendenza della Corte dei Conti, segretario, in cui sul discorso degli esperti ha dato nel 2022‐23, ha fatto delle circolari, nel senso che L'esperto deve essere anche
comprovata la carenza di una figura professionale e fa parte di una circolata della Corte dei Conti che ora leggerò.

Deve essere anche comprovata la carenza in Sena all'amministrazione di una qualifica del genere."

Sul punto, prende la parola Segretario Generale Andrea Giacalone che dichiara:

"Allora, l'articolo 14 della legge regionale 7, che è l'articolo su cui si fonda questo incarico, è stato...

No, nel 1992.

La legge regionale 7, l'articolo 14, è stata prevista questa possibilità.

La legge regionale 7 è stata, è l'articolo in trattazione, è stato novellato nel 2021.

Nel 2021 è stato modificato, il legislatore regionale ha modificato questo articolo e cosa ha detto? Ha detto che, ha scritto così, gli incarichi previsti all'articolo 14 possono essere
attribuiti anche per ausilio agli uffici e quindi essere, come dire, quasi operatori.

laddove ci sono delle carenze e così via.

Questa frase è stata oggetto di rilievo innanzi alla Corte Costituzionale.

La Corte Costituzionale lo ha dichiarato illegittimo.

Perché? Perché è in violazione all'articolo 7,6 del 165 del 2001 che dice che si occupa delle collaborazioni.

La razza invece dell'articolo 14 è una razza completamente diversa, cioè che l'operatore non può compiere atti gestionali e quindi non possiamo noi nominare un collaboratore che
possa fare atti gestionali con l'articolo 14, ma lo dovremmo fare con le norme del 165, quello che diceva.

Quindi era in contrasto e la Corte Costituzionale lo ha dichiarato illegittimo dal punto di vista costituzionale.

Questa affermazione ritengo che sia nel periodo di vigenza di questa frase che poi è stata cassata.

Quindi il collaboratore del Sino non può compiere atti gestionali.

Quindi non possiamo valutare prima se all'interno dell'Ende ce l'abbiamo, no? Perché allora è come se stessimo dicendo che deve fare atti gestionali.
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Quindi non lo possiamo fare.

quindi che sia chiaro.

E' una lex speciales che il legislatore regionale si è inventato, che è una bomba, che è una norma forte.

Noi nel campo abbiamo competenza primaria.

In Italia non esiste una cosa del genere.

Esiste solo in Sicilia.

E tutte le amministrazioni se ne avvalgono.

Naturalmente tenendo conto...

l'incarico si sposta più verso il gestionare la Corte dei Conti abbiamo esperienza anche in provincia anche in provincia che era di ausilio agli uffici.

Questo non è possibile, perché chiaramente dobbiamo fare un incarico con un'altra norma.

non è pubblico in becco, l'incarico professionale li possiamo conferire ma, come dire, soggiaciamo a un altro discorso, a un'altra norma, ok? Siccome queste sono incariche fiduciari
diretti, io mi scelgo Walter Alagna e me lo prendo, ok? No, dice, se tu devi fare questo tipo di lavoro, che devi fare attività gestionale, te lo scegli con i canoni di un'altra norma, che
non puoi attingere direttamente a Walter Alagna, ma con un canale diverso.

Quindi l'evidenza pubblica non è che la possiamo noi bypassare.

Non so se sono stato chiaro.

questo sarà il sindaco a rapportarvi con le sue...

a questo punto penso che oggi alla relazione dell'esperto si corrente secondo me anche una relazione allegata del sindaco che a seguito dei suggerimenti proposta dall'esperto dice
noi abbiamo attuato queste cose questo ve lo fate dire dal sindaco? a legge quello che prevede la legge è quello che vi ho detto io io sono arrivato poco prima che lui perché lui
terminasse e è stato qua all'inizio all'inizio e ora queste arriveranno.

No, documenti, documenti, a sindaco lui gliele manda.

esatto esatto per forza leggete la relazione esatto l'obbligo della relazione è un obbligo delle leggi che la presenta il sindaco che la produrre al consiglio vuole.

Si chiude il cerchio.

C'era un'altra domanda, terza."

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Sì, una cosa, una cosa.

Secretario, l'hai messo, tra virgolette, di rappresentare, essendo lei il dirigente dei dirigenti, lei deve fare in modo che il dottore Filippo Angelini mi produca i documenti che già da più
di due mesi chiedo.

Va bene, ma alcuni li ha prodotti? Alcuni ha risposto a uno di voi sulla imposta di soggiorno.

forse sull'imposto di soggiorno, ma no, ha risposto formalmente perché è vero per conoscenza, ha risposto.

Quindi il segretario l'ha invito formalmente a far rispettare ai dirigenti la di essere attenti e solleciti alle erde.

alle richieste che vengono dalle commissioni consigliate, in questo caso quella c'è sagliata.

E lo stesso, vabbè, poi i documenti che riguardano quest'ultima situazione, nel senso i documenti sulla relazione del sindaco, questa qua arriverà, questo se la fa direttamente a lei,
diciamo, il responsabile.

E l'altra richiesta era, prego vi domina, l'aveva fatta Sì, era scritta,"

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"l'avevo"

Interviene Segretario Generale Andrea Giacalone:

"già letta, sul discorso di Codosio."

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Sì, ricordava la procedura dell'appartenenato"

Sul punto, prende la parola Segretario Generale Andrea Giacalone che dichiara:

"pubblico privato sul cimitero di Codosio."

Sul punto, prende la parola Segretario Generale Andrea Giacalone che dichiara:

"Avevo detto al consigliere Milazzo che noi abbiamo bloccato dal punto di vista gestionale tutte le attività che erano inserite in quell'elenco.

perché voi l'avete cassato, tranne il cimitero, perché si erano adottate degli atti.

Quindi mi hanno chiesto, ma noi visto che abbiamo già avviato il procedimento, lo possiamo portare avanti? Io ho detto che a mio parere il procedimento poteva essere
tranquillamente portato avanti perché c'erano delle attività già poste in essere rispetto al programma triennale dell'anno precedente.
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questo ci siamo detti e quindi io, non formalmente, avevo detto al dirigente di andare avanti e quindi lui ha portato avanti, ha concluso il procedimento e ha pubblicato...

Prima era Franciamore, adesso è la Rosa Gandolfo e quindi siamo andati avanti su un'iniziativa che è soltanto, siamo nella fase ancora embrionale perché non siamo nella fase"

A questo punto, interviene Consigliere Vito MILAZZO:

"della concertazione, siamo nella fase della manifestazione per capire erano atti intanto che quindi producevano effetti o erano solo atti interni per cui la procedura questo caso mai
se questo non mi ricordo se si ricorda se la procedura a mio parere potete andare avanti e poi se sa forse magari sarebbe forse la Gandolfo per esempio per gli alci prima fa tutto il
canile su cui erano due le priorità che l'amministrazione aveva dato per chiudere il ricerchio, che aveva dato su quell'elenco che abbiamo votato in Consiglio Comunale erano il canile
e il cimitero.

Sul canile, che non c'era stato prodotto niente, sono stato io a dire al Mezzapelle di fermarsi perché non potevamo più andare avanti, non c'era nulla.

ricordo che non c'era nulla.

Un'altra cosa, non so se è competenza sua, forse alla Gandolfo, se si ricorda la procedura di partenariato pubblico privato è stata attivata a seguito di una proposta già di un privato o
l'amministrazione ha fatto un avviso esplorativo? perché sono due tipologie per avviare il partenerato pubblico privato come progetto di finanza, quindi o con la proposta del privato
a cui si fa un avviso per capire se ci sono proposte migliorative o è un'iniziativa che parte solo dall'amministrazione, questo non se lo ricorda? No, io non ricordo, a me non pare che ci
siano...

però non lo gestisco io al settore.

La Gandolfo ha predisposto un avviso di manifestazione di interesse.

Il partenariato comunque è cambiato rispetto a prima.

Prima si chiamava progetto di finanza, aveva delle prerogative, questo ha altre prerogative.

Cambia qualcosa, però non è stato stravolto il mondo con il nuovo codice dei contratti."

Interviene quindi Segretario Generale Andrea Giacalone:

"Adesso con comma 11 dell'articolo 194 è stata prevista questa possibilità di inserire in calcio al programma generale dello pubblico un elenco generico di attività che possono essere
oggetto di partenariato pubblico privato e da lì il codice detta quali sono i passaggi e le procedure da seguire.

Noi siamo nella fase di acquisizione di eventuali manifestazioni di interesse che, laddove ci siano, verranno formalizzate, valutate alla fase di concertazione e così via."

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"C'è qualcuno che deve chiedere qualche cosa al segretario? Perfetto,"

Prende la parola Consigliere Rosanna GENNA:

"prego la consigliera Genna.

Grazie Presidente.

Segretario, qualche giorno fa abbiamo avuto modo di sentire la dottoressa Loduca in merito a lavoro straordinario e tutto quello che sono gli accessori relativamente a una delibera
del 2021 che per mancata incapienza nel fondo è stata stornata.

Volevamo capire come possono essere recuperate queste somme da parte dei dipendenti per evitare di fare un'azione legale e quindi sobbaccarci il comune della spesa in più rispetto"

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"a quello che è il debito dovuto da parte dell'Inter."

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Vi leggo un passaggio della dottoressa Loduca."

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Segretario, quindi chiudiamo la seduta e per cortesia di produrre già questo verbale scritto della seduta di oggi perché così ci organizziamo su audizioni, richieste a documenti,
facciamo un po' il punto della situazione su quello che abbiamo discusso oggi, sono molti i punti da affrontare e quindi a mercoledì è prossimo questo intanto ringraziamo il
segretario generale di essere stato come al solito molto assolutamente esaustivo"

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"nelle nostre richieste"

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"e"

chiudiamo la seduta

La seduta termina alle 11:40.
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